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SOCIALAcuerdo de la mesa de la prostitución para incluir el veto en una ordenanza

ElPuertoquiereprohibir
elsexoenlacallepara
erradicaralasprostitutas
Sanciones:

Se prevén multas tanto para las
profesionales como para losclientes
que demanden sus servicios

Legalidad:
Los servicios jurídicos del Consistorio
tienen que estudiar si es viable tomar
esta medida -PÁGINA 17-

SAN FERNANDO

LacalleRealviajaalsigloXIX hastaelpróximodomingo
La Asociación de Comerciantes de San Fernando lleva a Ia'calle Real de

San Fernando a los comienzos del siglo XIXcon su Mercado de las
Cortes, que ofrece todo tipo de atractivos. De la mano de los

comerciantes, que demandan revitalizar el centro como punto de
compras, los visitantes podrán respirar el ambiente preconstitucional
de LaIsla. -PÁGINA14.'S-
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CÁDIZCritica las demandas de los obreros

Apdh-Ave racismo en los
parados de la construcción

CHICLANADurante el pleno municipal

El PP reconoce que gastó
un millón sin consignación

Las manifestaciones de los para- xenófobos, según la Asociación El ex alcalde Ernesto Marin (PP) que no tenían consignación, pero
dos de la construcción, que de- ProDerechosHumanos.Piensan reconoció ayer por primera vez losjustifica en que es una "prác-
mandan puestos de trabajo en las que la crisis puede generar acti- que el gobierno cuatripartito que tica habitual" en casi todos los
obras de la capital, tienen tintes tudesracistas. -PAGINAS- presidía gastó un millon de euros ayuntamientos. -PAGINA20-

Año XVI .N" 5.571 ' 1 fUfO
~ -~~ ~

CHIPIONA

El PA exige al
Ayuntamiento
que muestre el
proyecto del
parque eólico

Ahora ha sido elPAquien se
ha sumado a la polémica en
tomo al posible parque eólico
marino que se proyecta frente
a la playa de Regla. El partido
dice tener constancia de que
el proyecto se encuen tra "n el
Ayuntamiento yreclama al al-
calde chipionero, Manuel Gar-
cía, que lo muestre a los veci-
nos. También quieren que se
aclare si la promoción ha sido
del primer edil o del conseje-
ro Luis Pizarro. -PAGINA27-

PROVINCIA

El76% de los
fármacos son
genéricos

-PÁGINA 24-

Última hora -50-

FalleceMichael
Jacksontrasser
encontradoensu
casaconuna
paradacardie<:a

Erile"rey~el pop'.

Andalucía -2&-
El Parlamento rechaza

investigar a Chaves
p_or.~!-:caso IV!irtsa'

Puerto Real-2Z-
Acu~n al Consistorio
de no renovar el Plan
de Emergencias

Rota -23-
Consumofinalizala
campaña sobre hojas
dereclamadones
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INFORMACiÓNLa delegación dividió el proceso en diferentes fases que han durado casi un año

Consumofinalizalacampaña
sobrehojasdereclamaciones
----

Enla primera fase más
del 70% de las
empresaspidieron los
nuevosformularios
---.--
ElMercadodeAbastos
fue otro delospuntos
sobrelosqueincidióel
programainformativo----
aLGA PRADOS
ROTA

La Delegación Municipal de Con-
sumo del Ayuntamiento de Rota
da por finalizada la campaña in-
formativa de h~jas de quejas yre-
clamaciones bajo el lema Para que
ejerza.,tusderechos, udHzala,que
se ha venido llevando a cabo des--
de el mes de septiembre del pa-
sado año con el fin de que lasem-
presas, comercios yprofesionales
de la localidad adquieran el nue-
vo modelo de las hojas de quejas
yreclamaciones, de conformidad
a los establecido en el Decreto
72/2008 aprobado por la Conse-
jería de Gobemación de laJunta
de Andalucía.

El delegado de Consumo,José
Luis Luna, ha mostrado su satis-
facción por el éxito de la campa-
ña, yaque se han cumplido los ob-
jetivos previstospor la delegación
en su primera fase,graciasa lacual
más del 70% de las empresas, es--
tablecimientos yprofesionales de
Rota disponen actualmente del
nuevo modelo de hojas de recla-
maciones.

Dentro de esta campaña, la de-
legación instaló en el patio del
Mercado Central de Abastos un
estand para informar a las perso-
nas que en esos momentos se en-
contraban en su interior reali-
zando sus compras sobre estas
nuevas hojas de reclamaciones.

Además, a travésde estamismá
actuación, dos monitoras y Omi-
ea, la mascota de la Oficina Mu-
nicipal de Información al Consu-
midor, aéompañados del técnico
de la citada oficina, entregaron

La mascota de la Oficina del Consumidor visitó el mercado para hacer más llamativa la campaña de información.

una bolsa con diverso material in-
formativo elaborado por la Dele-
gación Municipal de Consumo en
relación a lasdistintas campafias
llevadas a cabo por la OMIC, así
como un folleto informativo so-
bre cómo utilizar lasnuevas hojas
de quejas yreclamaciones.

Aprovechando esta actividad,
el concejal de Consumo,josé Luis
Luna, visitó a cada uno de los ti-
tulares de los puestos del Merca-
do, entregándoles un folleto in-
formativo sobre hojas de recla-
maciones, asícomo el canel anun-
ciador de la existencia de hojas de
reclamaciones a disposición de
los consumidores yusuarios.Ade-
más, les hizo llegar una pulsera
pen drive, con uó.cd rom editado
por la Consejeriade Gobernación
de laJunta de Andalucía sobre te-
mas de actualidad en materia de
consumo y diversas normativas.

Bajo el lema de Conoce tus de-
rechos, tjerce tus derechos, laDe-

legación Municipal de Consumo
dio igualmente por finalizada la
segunda fase de la campaña in-
fOlmativa dirigida a los ciudada-
nos como consumidores y usua-
rios, haciendo entrega en el es-
tand instalado en la Plaza de Es--
paña del material elaborado, así
como de diverso material de pro-
paganda.

Desde la Delegación de Con-
sumo se consideró conveniente
que la campaña de hojas de que-
jas y reclamaciones se llevara a
cabo también entre los emplea-
dos municipales del Ayunta-
miento, donde la mascota de la
OMIC hizo entrega de un ejem-
plar del folleto informativo y de
diverso material de propaganda.
Por otro lado, la Delegación Mu-
nicipal de Consumo tiene previs-
to para mediados del mes de ju-
lio y el mes de agosto poner en
marcha dos nuevas campañas in-
formativas, una sobre lasRebajas

y otra sobre la difusión del Siste-
maArbitral de Consumo, donde
se espera conseguir nuevas a\ihe-
siones de empresas al Sistema Ar-
bitral de Consumo, para la reso-
lución de los conflictos que pu-
dieran surgir entre los estableci-
mientos y los consumidores y usua-
rios. Ambas campañas están sub-
vencionadas por la Consejeria de
Gobernación de la Junta de An-
dalucía y cuenta con el apoyo de
laJuntaArbitra1 Provincial de 0:)[1-
sumo de la Diputación de Cádiz.

Para cualquier ciudadano iñ: .
teresado en conocer más sobre es--

tas nuevas hojas de reclamacio-
nes, puede dirigirse a la Oficina
Municipal del Consumidor, sita
en la Plaza Andalucía, donde será
atendido por los técnicos muni-
cipales que le darán todos los de-
talles acerca del uso de esta hojas
yen qué ocasiones pueden solici-
tarse estos formularios para ex-
presar quejas.

Bahíade Cádiz Rota 23

FORMACiÓNLos alumnos representarán una obra de Shakespeare

PLENO

ElPSOEexige
una partida
parala
barriada León
de Carranza

,°,

t

O.P.
ROTA

El grupo municipal socialista
de Rota ha presentado al Ple-
no del Ayuntamiento una mo-
ción para la inclusión dentro
de los próximos presupuestos
del año 2009,de.un partida des--
tinada a la sustitución de las
puertas de entradas a los blo-
ques de la barriada José León
de Carranza.

Según laportavoz socialista,
Encarnación Niño, esta ba-
rriada ha sido objeto de innu-
merables obras en los últimos
tiempos consecuencia del arre-
glo de todos los bloques den-
tro del Programa de Rehabili-
tación de Barriadas de laJun-
ta de Andalucía; y el adecen-
tamiento del entorno urbano
con sustitución de soleria, ins-
talación de la recogida de re-
siduossoterrada o el nuevomo-
biliario urbano, dentro del
Plan de Inversiones del Go-
bierno que ha "dedicado" a
Rota un total de 4.879.743eu-
ros yde los cuales, según des--
tacaba Niño, 458,6Il euros se
han destinado a la barriada
León de Carranza.

Para complementar estasin-
versiones y"cumplir con la pa-
labra dada a los vecinos desde
el año 2005 en el que se pre-
tendía hacer una inversiónmu-
nicipal en tomo a los 185.000
euros", para el PSOE es im-
portante aprobar una partida
dentro de los próximos presu-
puestos del 2009 y completar
así las reformas de una de las
barriadas más humildes de la
localidad.

Así, tras el debate en el últi-
mo Pleno Ordinario celebra-
do en el Ayuntamiento, el res--
to de los grupos políticos, es
decir, Partido Popular, Rote-
ños Unidos, en el equipo de
Gobierno, e Izquierda Unida
en la oposición, apoyaron la
propuesta socialista por una-
nimidad. Ahora solo resta es--
perar a que se presenten ce-
rrados los presupuestos para el
año 2009.

Presentan la clausura de los talleres
de teatro de Educación Secundaria
O.P.
ROTA

Esta noche, losjóvenes que han
participado en el Taller Munici-
pal de Teatro de lES tieneu una
importante cita con el público de
la ciudad, ya que tendrán la opor-
tunidad de poner en escena la
obra teatral Dos hidalgos de Ve-
rona en el Auditorio municipal.

La delegada de Cultura, Auxi-
liadora Izquierdo,junto con Ra-

facl Llu~lma, representante de la
compaiiía Bombastic, que ha di-
rigido e impartido los talleres de
teatro, y dos alumnos del taller,
fueron los encargados de pre-
sentar esta obra.

Con esta represq'ntación, los
alumnos del Taller Municipal de
lES pondrán el punto yfinal a las
clases que se han celebrado a lo
largo de todo el curso. De hecho,
una vezconcluya la obra, la Dele-

gación Municipal de CultUra les
hará entrega de los diplomas acre-
ditativos por su asistencia a este ta-
ller.

La delegada de Cultura quiso
felicitar a los componentes del ta-
ller municipal por el trabajo que
han venido haciendo en este año,
así como al monitor del taller "por
la labor que desarrolla con niños
y jóvenes a la hora de acercarles
el teatro".

"FORMAGO'

Ladelegada de Cultura ha animado a los roteños a asistir a este cierre.



24

Provincia
----

SALUD Cádiz, segunda provincia andaluza

Losgenéricos
suponen el 76%
de la venta de
fármacos
-.---.---

Lasrecetasmédicaspor
principioactivosólo
representabanel
0,35% en2001

'--
Losdistritosde laSierra
y Cádiz-Lalanda
superanel80% en los
últimoscuatroaños

INFORMACiÓN
CADIZ

La prescripción por principio ac-
tivo ha aumentado en Andalucía,
en los últimos cuatro años, un 22%
y supone ya el 76,55% del total de
recetas que prescriben los médi-
cos en los centros sanitarios pú-
blicos de la comunidad, es decir,
tres de cada cuatro recetas indi-

can un principio activo en lugar
de una marca comercial.

De hecho, Cádiz es la segunda
provincia andaluza con el por-
centaje más alto de de recetas en
las que se indica el nombre de un
principio activo -un 77,75%- Yen
atención primaria, cuenta con el
disrrito que más prescribe en este
sentido de Andalucía, el de laSie-
rra de Cádiz, que en enero de este
año alcanzó un 86,05%. En esta
línea, el Disrrito Sanitario Bahía

Cádiz-LaJandase sitúa en un por-
centaje del 83,16% de prescrip-
ción por principio activo.

La prescripción por principio
activo se ha convertido, por tan-
to, en llila práctica habitual en An-
dalucía,'se destaca desde laJunta.
En sep tiem bre de 2001, las rece-
tas por principio activo tan sólo
representaban el 0,35%, mientras

que, en enero de 2006, alcanzaba
e155% y,a principios de este año,
se eleva ya al 76,55%.

El incremento de este tipo de
prescripción ha pennitido un aho-
rro al sistema sanitario público de
259,5 millones de euros desde fi-
nalesde 2001 hasta la actualidad.

RECOMENDACIONESDELAOMS

En la prescripción por principio
activo~el facultativo indica en la
receta los datos del medicamen-

to sin especificar ninguna marca
comercial y es la forma de pres-
cribinecomendada por la Orga-
nización Mundial de la Salud

(OMS) y otros organismos inter-
nacionales de la Salud.

La prescripción por principio
activo favorece la mejor utiliza-
ción de los medicamentos, ya que
el médico y el paciente pueden
identificar fácilmente el medica-
mento, puesto que se trata de un
solo nombre frente a la gran va-
riedad de marcas que existen en
el mercado. Alas profesionales sa-
nitarios también les facilita las bús-

quedas bibliográficas y el inter-
cambio de información científi-

ca, ya que la denominación por
principio activo es universal y es
la que se estudia en las facultades
y escuelas de medicina de todo el
mundo.

Los resultados alcanzados en

Andalucía con este tipo de pres-
cripción "no hubieran sido posi-
bles sin la implicación de los mé-
dicos de la sanidad pública anda-
luza". Aunque la mayor parte de
la prescripción por principio ac-
tivo se realiza por los médicos de
atención primaria, son cada vez
más los facultativos de asistencia

espe<;ializada que van adoptando
esta forma de prescripción.
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DIPUTACiÓNSe invertirán 745.000 euros

Catorcemunicipiosse
adhierenalosplanesde
movilidadsostenible

""C<M"'ÓN

Firma del convenio ayer en Diputación.

INFORMACiÓN
CADIZ

Catorce municipios de la provin-
cia de menos de 50 mil habitan-

tes se han adherido a la Estrategia
Provincial de Movilidad Urbana

Sostenible aprobada por el Pleno
de la Diputación Provincial de Cá-
diz el pasado 22 de abril. Estos
ayuntaInientos han firmado la car-
ta de adhesión en presencia del
presidente de la Corporación Pro-
vincial, Francisco González Ca-
baña. En cinco de estos munici-
piosse comenzarán a redactar in-
mediatamente los correspon-
dientes planes de movilidad ur-
bana sostenible. "Se trata de una
mejora de la calidad de vida de los
municipios de nuestra provincia",
recalcó Cabaña tras la firma por
parte de los representantes de los
ayuntamientos.

Los cinco municipios que han
firmado el convenio para la in-
mediata redacción de los citados

planes son: Alcalá del Valle, Arcos
de la Frontera, Bornos, Puerto Se-
rrano y Rota. Los otros ocho que
han suscrito la carta de adhesión
a la estrategia son: Barbate, Conil
de la Frontera, Chipiona, Los Ba-
rrios, Medina Sidonia, Puerto
Real, San Roque, Tarifa yVejer de
la Frontera.

Para la puesta en marcha de
esta estrategia se van a invertir
unos 745 mil euros durante tres

PARLAMENTO El consejero dice que sólo fue un "error" CARGOSVisitó a Sebastián Sauceda.

PPe IUpidena Pizarro
queceseaAlmagro
INFORMACiÓN
CADIZ

PP e IULV-CA coincidieron ayer
en reclamar durdfite el Pleno del

Parlamento el cese del delegado
del Gobierno de la Junta en Cá-
diz, GabrielAlmagro, tras sus po-
lémicas manifestaciones durante
un mitin en Alcalá del Valle sobre

el visto bueno a proyectos que
plantean los ayuntamientos. El
consejero de Gobernación, Luis

Pizarro, descartó ese cese. ya que
Almagro ha reconocido pública-
mente que cometió un "error" y
que "no quiso decir lo que dijo".
Pizarra respondió ante el Pleno a
sendas preguntas de PP e IULV-
CAsobre este bunto, que consi-
deraron muy grave que el citado
delegado dijera eli'Alcalá del Va-
lle que cuando la alcaldesa de ese
municipio le pide "una cosa" él
llama alportavoz del PSOE en ese

'ayuntamiento y le pregunta
"¿estosíoestono?".Para el con-
sejero, hay que tener en cuen-
ta el con texto en el que se pro-
dujeron esas palabras, ya que
"en un mitin deClmos todos lo
que decimos, en los mítines se
le calienta a uno la boca".

Por su parte, el diputado del
PPJosé Loaiza pidió al conse-
jero que cesara al delegado si
no quería ser "responsable de
apoyar esa actitud", mientras
indicó que está claro que Al-
magro sólo sigue "lasdirecrri-
ces que les está dando usted a
todos los delegados del Go-
bierno andaluz", según espetó
a Pizarra, cuya dimisión tam-
bién pidió ante el Pleno.

años, aportados por la Dipu-
tación de Cádiz, el Ministerio
de Fomento y la Agencia An-
daluza de la Energía. El mon-
tante global queda repartido
en 406.620 euros por parte de
la Diputación de Cádiz;
287.700 por el Ministerio de
Fomento, y 50.680 por laAgen-
cia Andaluza de la Energía.

Los objetivos de la estrate-
gia de movilidad se recogen en
los compromisos de Aal-
borg+ \O (Cuarta Conferencia
Europea de Ciudades y Pue-
blos Sostenibles celebráda en

esta localidad de Dinamarca) .
Éstos son la reducción de la de-

pendencia del transporte pri-
vado motorizado; el aumento
de desplazamiento en trans-
porte público, en bicicleta yan-
dando; la promoción de alter-
nativas a los vehículos particu-
lares; reducir el impacto del
transporte en el medio am-
bientey lasalud pública y el'tie-
sarrollo de planes integrados
de movilidad sostenible.

Un plan de movilidad sos-
tenible tiene como objeto "im-
plantar formas de desplaza-
miento sostenibles en las po-
blaciones y modos de trans-
porte que hagan compatibles
el crecimiento económico, la
cohesión social y la defensa del
medio ambiente".

JUNTA

Lasempresas
culturales
reciben una
ayuda de diez
millones

INFORMACiÓN
CADIZ

La directora general de In-
dusrrias Culturales de la Con-
séjería de Cultura de laJunta
de Andalucía, Ana Navarro,
anunció ayer que el Gobierno
andaluz ha destinado un total
de 10 millones de euros como

fondo de apoyo reembolsables
a las pequeñas y medianas em-
presas (pymes) que pertenez-
can al sector de las indusrrias
culturales.

Durante un encuentro con

las empresas culturales de la
provincia, Navarro señaló que
laJunta plantea esta moviliza-
ción de recursos públicos para
dotar de liquidez a este sector
productivo y poder hacer fTen-
te a los créditos.

Estos fondos "tienen un ma-

yor efecto multiplicador-que
las subvenciones y ayudas pú-
blicas, ya que son reembolsa-
bles, por lo que las empresas
podrán volver a utilizarIos una
vez que los hayan devueltos",
se señala desde laJunta de An-
dalucía.

ACCESOA LOSFONDOS

Las empresas qne accederán a
estos fondos son las que se cen-
tran su actividad en cinemato-
grafia, artes audiovisuales, mul-
timedia, artes escénicas y mu-
sicales, técnicas del espectácu-
lo, flamenco, artes plásticas, di-
seño, moda, arquitectura, así
como a ediciones literarias yfo-
nográficas.

Además podrán solicitar las
ayudas compañías relaciona-
das con la investigación, con-
servación, recuperación, difu-
sión y promoción del patri-
monio histórico y las activida-
des socioculturales, así como
de cualquier otra manifesta-
ción de carácter cultural in-
cluida en el ámbito de com-

petencias de la Consejería de
Cultura.

Arcusasedespidecomo
subdelegadodeDefensa
INFORMACiÓN
CADIZ

El subdelegado del Gobierno, Se-
bastián Sauceda recibió el pasa-
do miércoles la visita del subde-

legado de Defensa en Cádiz,Joa-
quín Arcusa Pinilla, qwen ha acu-
dido a cumplimentar al repre-
sentante del Gobierno con moti-

vo de su cese, el día 30 de junio.
Arcusa Pinilla nació en Cádiz

en octubre de 1945 e ingresó en

la Escuela Naval Militar en 1965.
En noviembre de 2003 IÍle nom-
brado subdelegado de Defensa en
Cádiz. Está en posesión de la Pla-
ca, Encomienda y Cruz de la Real
y Militar orden de San Heffilene-
gildo, seis Cruces al Mérito Naval
con distintivo blanco, Cruz al Mé-
rito de la Guardia Civil con dis-
tintivo blanco, una mención ho-
norifica y la medalla conmemo-
rativa de la Semana de Barcelona.
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PARQUEEÓLlCOMARINOLos andalucistas aseguran conocer "que los datos técnicos están en el Ayuntamiento"

El PA pide a Garcíaque muestre
el proyedo eólico al pueble

"'~---,

Preguntan al alcalde
por el papel del
socialista Luis Pizarra,
consejera de la Junta
_.,--~

Apuntan que el regidor
podría haber acordado
la realización de una

campaña publicitaria
-,. '-~-~

INFORMACiÓN
CHIPIONA

El andalucistaJosé Manuel Rey
instó al alcalde de Chipiona, Ma-
nuel García (PSOE), aque mues-
tre a los vecinos el proyecto del
parque eólico marítimo, Desde el
PA "tenemos conocimiento de
que existe un proyecto redactado
en el Ayuntamiento". Por otro
lado, el ex concejal ymiembro del
grupo municipal andalucista dijo
textualmente "queremos saber si
el parque eólico es una iniciativa
del alcalde, que no lo es, o del se-
ñor Pizarro", en alusión al actual
consejero de Gobernación de la
Junta de Andalucía,

El proyecto para construir el
parque eólico marino Las Cruces
del Mar en!a thipionera playa de
Regla sigue suscitando polémica
en la localidad, Esta vezha sido la
fonnación andalucista la que ha
salido a la palestra para pedir al
alcalde "que infonne de una vez
a los ciudadanos sobre 10que se
va a hacer", La construcción de
los aerogeneradores, para la que
se ha formado una sociedad en-
tre laempresa MagtelRenovables,
el Ayuntamiento, con un 5%, y la
Universidadde Các1iz,con un1 %,
está prevista a una distancia de 8
a 15 kilómetros,

UNA CAMPAÑA PUBLICITARIA

Desde el Partido Andalucista re-
procharon al primer edil chipio.
nero su "falta de información"
para con la ciudadanía yasegura-
ron que el alcalde "tiene el pro.
yecto en sus manos, a diferencia
de lo que dijo en el último Con-
sejoSectorial de Turismo, donde
afinnó que no tenía datos".

Asílascosas,desde elPAponen
en cuarentena lasupuesta ausen-
CIade infonnación por parte del
primer ec1il."¿Noserá que García
tIene contratada a una empresa
para que realice una campaña de
concienciación con la gente me-
diante publicidad y folletos? Sa-
bemos que hace ocho meses se
quiso hacer pÚblico,pero alguIen
le aconsejó lanzar primero el glo.
bo sonda y tantear la opinión pú-
blica", En este sentido, José Ma-
nuel Reyinsistió en que "no nos
creemos que después de más de
seis meses, después de que el
Ayuntamiento participe en una
sociedad con el 5%, todavía no
disponga de ningún proyecto",

Pese a que no precisó el tiem-
po, Reyseñaló que el PA"hadado

Elconcejal andalucista José Manuel Rey, tras la rueda de prensa en torno a los aerogeneradores

MAs GRANDESQUE lOS DEJEREZ

Los molinos, el doble de altos que el Faro
- - - - - -- - - - - n -- - - -- n - - - - - - - - - - - - - - - -- - -" -- - - - -- - - - - - - --

El Faro de Chipiona -segundo más
alto de Europa- tendrá que
acostumbrarse a no ser el edificio
más elevado de la localidad, ya
que, de construirse, los molinos
aerogeneradores, con 120 metros,
lo doblarian en altura. Asi lo

aseguran de~de la agrupación
municipal de Izquierda Unida, tras
la realización de varios cálculos
matemáticos, "teniendo en cuenta
que la Demarcación de Costas ha
adelantado que la profundidad
seria de entre 17 y 19lnetros, y que
la distancia a la playa oscilaria

entre los 8 y los 10 kilómetros". La
formación municipal añade que
"aplicando la curvatura terrestre y
mediante fórmulas
trigonométricas los
aerogeneradores, que tendrían
una altura de unos 120 metros
dejarian de verse desde la playa a
una distancia de 40 kilómetros.
Para dar una idea más clara, los
molinos terrestres ubicados en la

autovia de Jerez, que son más
pequeños, pueden observarsé
desde las proximidades del puerto
deportivo y distan 13,S kilómetros.

--- -- - - - -" - - - - - - - - - -- - - - - - - -. -. -- - -" - - -. - - - -- -- - - --

un plazo al alcalde para que 10
haga público. Pero queremos da-
tos técnicos, no política manipu-
lada, a no ser que esté preparan-
do una iniciativa con'una empre-
sa privada para hacer panfletos",
A este respecto, Rey añadió que
"siel alcalde no mueve ficha, des-
de el PAiremos dando a los ciu-
dadanos esa infonnación",

RESPALDO SOCIALISTA I

E1.andalucista también dejó en el
aire el interrogante sobre el res-
paldo que el polémico proyecto
dispone entre las filas socialistas.
En este sentido, hizo alusión al

Consejo de Administración del
Parque Nacional de Doñana, "no
sabemos que opinarán los conse-
jeros socialistas sobre la posible
puesta en entredicho de la sub-
vención de ]a Unión Europea a
Cuentade lainstalación de losmo.
linos aerogeneradores. ¿Tiene el
alcalde los infonnes de Doñana
sobre la afección de los molinos a
las avesmigratorias?",

Asimismo Rey nombró direc-
tamente alconsejero LuisPizarro,
otrora secretario de organización
del PSOE andaluz, y preguntó al
alcalde "si la iniciativa de em-
prender este proyecto es suya o

del señor Pizarro". Elandalucista

aseguró que "existen empresas in-
teresadas desde hace más de ocho

años en realizar ese tipo de pro.
yecto, Pero en los municipios de
Barbate, Vejer, Conil o Chic1ana,
tanto la sociedad civil como sus al-

caldes se han movilizado para im-
pedirlo, ¿Por qué tjene que ser
Chipiona el primer pueblo de Es-
paña que instale los molinos ae-
rogeneradores?" .

PATRIMONIONATURAL

Aeste respecto, el ex concejal an-
dalucista pidió en nombre de la
fonnación "la movilización de los
ciudadanos. como hicieran en su
día para salvar la playa de Micae-
lade la ampliación del puerto de-
portivo, Entonces se demostró que
la sociedad civi.l chipionera tiene
una voz reivindicativa, y es hora
de que ésta vuelva a expresarse".
Rey insistió en que "no estamos
dispuestos a pennitir que lafuen-
te de ingresos más importante del
pueblo, el turismo, sea destruida,
y no sólo nos referimos a la afec-

ción al paisaje, que ya es bastante
grave, sino a otras consecuencias
como los campos magnéticos, en-
fennedades, perjuicio a la fauna
marina, especulación, etc".

"Me cuesta creer al alcalde

cuando c1ice que los molinos van
a multiplicar por dos la actividad
pesquera, que los marineros van
a obtener más beneficios y que va
a suponer una revolución econó-

mica para el pueblo", indicó,
En este sentido, Reyseñaló que

_':1;15playas de Chipiona es 10 úni-
co que aÚn no se han cargado los
gobernantes que han pasado por
el Ayuntamiento, y ahora, en lu-
gar de hablarse en el exterior del
yodo, del paisaje y de la puesta de
sol. se hablará de los molinos",
Unas instalaciones que, según el
alcalde, se construirán a ocho ki-
lómetros de la orilla "cuando al
principio dijo que eran 50. Si los
de Jerez, que están a 18 kilóme-
tros, los vemos desde Chipiona,
¿cómo no vamos a ver los que pre-
tenden instalar en una de las pla-
yas más transitadas?",

"Desde el Partido Andalucista

decimos sí a las energías renova-
bles porque entendemos que es
algo muy positivo y necesario, pero
no en ese lugar. Existen otras zo.
nas terrestres como la Loma Alta
o el vertedero más adecuadas, en
lugar de la playa de Regla",

PARLAMENTOEUROPEO

Par" tenninar,José Manuel Rey
añadió que su partido llevará este
asunto al Parlamento Europeo
cuando se inicie el nuevo curso
político "y trabajaremos mano a
mano con los grupos ecologistas
para paralizar este proyecto que
sólo va a traer problemas a nues-
tro pueblo, Ya existen fonnacio.
nes verdes preocupadas por Chi-
piona ysin duda contaremos con
su apoyo".
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La promesa de contratar a 236 ex
Delphi en junio se queda sólo en 10
Elconsejero de Innovacióndijoque este mes habría acuerdos con Alestis y Gadir Solar,con lo que sólo
hay tres días' hábiles para cumplir el compromiso Unos 200 ex operarios protestan de nuevo en Jerez

Redacción/cádiz

A falta de tres días hábiles (hoy
viernes, lunes y martes) para que
acabe el mes de junio, de los 236
contratos anunciados por la Jun-
ta a ex trabajadores de Delphi, só-
lo se ha formalizado una decena,
Así lo ha podido saber este perió-
dico, según datos que figuran en
el Dispositivode TratamientoSin-
guIar (DTS)que controla los per-
files de los ex operarios de la mul-
tinacional que cerró sus puertas
en Puerto Real.

De esta mane! d, el compromiso
lanzado por el c.msejero de Inno-
vación, Martín 301er,de que a lo
largo dejunío se contrataría a al-
rededor de 150 personas para la
nueva sociedad Alestisy unos 86
para Gadir Solar, tiene tres días
para cumplirse. De hecho, según
estos mismos datos, los diez con'
tratos suscritos, eso sí, a jornada
completa, se han formalizado con
la empresa Gadir Solar. Sin em-
bargo, el porcentaje es ínfimo si
se tiene en cuenta que han sido
entrevistados para su posible
contratación más de 400 ex ope-
rarios de Delphi.

De esta manera, la reunión pre-
vista para el próximo lunes de la
comisión de seguimiento de los
asuntos de Delphi se prevé vital
para aclarar el futuro de estos ex
trabajadores. Sobre todo tenien-
do en cuenta que, hasta el día de
ayer, ya eran más de 110 los ex
empleados que habían finalizado
su periodo de paro, Elresto,hasta
el total de la plantilla, loharán en-
tre los mesesdejulio yagosto.

Estareunión secelebrará en Se-
villa, en la sede de la Consejería
de Innovación,y a ella han anun-
ciado su asistencia muchos de los

Imagen de la última concentración de ex trabajadores de Delphi en Jerez.

trabajadores afectados, 200 de
los cualesvolvieron amanIfestar-
se en Jerez para mostrar su oposi-
ción a los "cambios" que, según
dijeron, quiere introducir laJunta
de Andalucía sobre lo pactado,
especialmente ala que serefiere a
la Oferta Válida de Empleo
(aVE), Un portavoz de los asis-
tentes exp1icóque esta ha sido la
tercera concentración que reali-
zan para "hacerse oir"y evitar que
se cambie "nada de loque está fir-
mado y pactado" con la Junta de
Andalucía, que les prometió un
empleo "digno y fijo, conforme a

unas condiciones conc~etadas en
los protocolos que ahora preten-
den modificar".

En este sentido, acordaron pro-
poner a los sindicatos implicados
en e! conflicto (CCOO, UGT, CGT
Y USO) ya la Junta de Andalucía
que cualquier cambio que pueda
proponerse no se ejecute "sin ob-
tener, previamente, e! visto bue-
no de la asamblea de trabajadores
afectados" por el cierre de la mul-
tinacionaL

Según dijo, con la concentra-
ción de ayer también pretenden
llamar la atención sobre el hecho

de que "unos 120 afectados" han
agotado ya este mes las prestacio-
nes por desempleo y "no saben" si
el mes que viene accederán a las
becas de compensación o ~~posi-
ción (figura que sustituye al con-
tador acero).

Por ello, lamentó que la reu-
nión de la comisión de segui-
miento de los asuntos de Delphi
se haya desplazado del día 22,
cuando estaba prevista, al próxi-
mo lunes día 29, lo que deja "muy
poco margen" para despejar las
dudas sobre lo que ocurrirá con
dicha beca, Se trata de un asunto

"vital" puesto que, según sus cál-
culos, "la gran mayoría de los
afectados" quedaría en la misma
situación enelmes de agosto,

Por todo ello, insistió en la in-
tención de! colectivo de acudir

"masivamente" a la capital hispa-
lense el lunes, cuando se celebra-
rá la comisión de seguimiento de
Delphi. En este sentido, reiteró
que persistirán en esta idea pese a
que la Junta convocó la reunión a
las 17:00 horas, lo que consideran
"un intento de desmovilización"

porque "a las cinco de la tarde ha-
ce en Sevilla un calor inhumano".
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CITA EN SEVILLA Ex operarios de Delphi vi!íe!ven aprotesfar e9)erez
\

. PÉR.DIDA GRADUAL Else<::tor auxiliar perderá, según cálculos del

y anuncian su intención de acudir a láreunióh'del lunes en Sevilla ...comité, al menos un millar de puestos en el primer tramo de 2010

El Rey, en Australia

con el presidente
de Navantia

Los Reyesde Españavisitaron
ayer en Sidney la base de la
Marina Australiana, que ha
contratado con la empresa es.

I pañola Navantia la construc.
ción de tres fragatas y dos bu-

, ques de proyección estratégi-

I ea,por valor de más de 1.500
; millones de euros. Don Juan

Carlos y Doña Sofía visitaron

Ilas instalaciones del Centro dePatrimonio Naval Garden /s-
fand, donde fueron recibidos
por el vicealmirante jefe de la
Armada australiana, Rusell
Crane. El gerente de Progra-
mas de la organización de ma-
terial de defensa de Australia,
Warren King, explicó a Don
Juan Carlos y Doña Sofía sus

I proyectos, en presencia del, presidente de Navantia, Juan
pedro Gómez Jaén.

I La empresa española constru-

I

ye en los astilleros ferrolanos el
80 por ciento de dos buques

I

de proyección estratégica LHD,
gemelos del Juan Carlos I que

I
se encuentra en pruebas, y que
se entregarán en 2013 y 2014,
con lo que se garantiza la esta-
bilidad en el empleo de los tra-
bajadores hasta esa fecha.
El importe de ese pedido de la
Marina australiana se eleva a
más de 800 millones de euros.

Además, la empresa pública
española ha realizado el diseño
y transferirá la tecnología y el
equipamiento de tres fragatas
HOO, iguales que la Alvaro de
Bazán,que se construirán en
Australia y cuyo precio supera
los 500 millones de euros. La
compañía española realizará
también para la Marina austra-
liana la propulsión, las líneas
de ejes, los reductores y el sis-
tema de mando y control de la
plataforma, que se llevan a ca-
bo en la fábrica de artillería de
San Femando, lo que supondrá
para la empresa española
otros 200 millones de euros y
trabajo para 400 personas al
menos durante 24 meses a
partir de ahora.

Un grupo de trabajadores de Navantia, el pasado miércoles durtante la botadura de un buque para Venezuela.

Laindustriaauxiliarcalculaqu.een2012
sequedarásintrabajoenNavantia
Los 2.600 empleados del sector
auxiliar en los astilleros de la Bahía

desaparecerán, según el comité

Redacción/ CADIZ

Los astilleros de la Bahía albergan
en la actualidad 2.600 empleos
procedentes de la industria auxi-
liar, puestos que, según explican
los sindicatos de las empresas de
este sector, podrían quedarse de
brazos cruzados antes de 2012.

Porque, aunque la carga de traba-
jo en las tres factorías está asegu-
rada hasta e-se año, no todas las

tareas de la línea de producción
culminan en esa fecha. Muchas
de las mismas finalizan incluso
un año antes de que las embarca-
ciones en cuestiólÍ sean puestas
en el mar. Esto es, terminada su
labor, se quedarán mano sobre
mano a la espera de nuevas con-
trataciones, unos encargos que
no llegan, y sobre los que se tie-
nen pocasesperanzas. JuanAnto-
nio Arroyo López, presidente del
comitédeMancobra,unadeestas
empresas auxiliares, explicaba
ayer a este periódico los porme-
nores de una reunión mantenida

el día anterior con Fernando Mi-
guélez, director de producción de
los astilleros San Fernando-Puer-
to Real,en laque éste reconocia la
dificultad de cerrar nuevas ope-
raciones tanto de carácter civil
como militar.

Arroyo apuntaba en conse.
cuencia a una gradual pérdida de
puestos de trabajo, de tal manera
que en una primera estimación la
disminución podría materializar-
se entre 600 y un millar de em-
pleos antes de finales de año, es-
pecialmente de los sectores que
trabajan con el acero. Abuen se-

guro que superarán los mil en el
primer trimestre de 2010. Migué-
lez, en unas declaraciones en el
astillero isleño el miércoles, no
era tan pesimista. "Estamos tra-
baJando en que cada pérdida que
se produzcaantes de finalesde
año pueda recuperarsea princi-
pios de 2010", admitía. Pero las
esperanzas de los sindicatos son
pocas, y menos aún las expectati-
vas de futuro. "El trabajo en los
astilleros es actualmente el pul-
mónde subsistenciadeestasem-
presas; hay que admitir que en la
Bahíanoquedamuchomás".
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Más de 12.000 alumnos tendrán libros
, de texto gratis el próximo curso

Se renovarán los manuales de quinto y sexto de Primaria por cambios curriculares

Redacción I CÁDIZ

El programa de gratuidad de li-
bros de texto de Andalucía bene-
ficiatá el próximo curso escolar a
más de 12.000 alumnos de la ca-
pital gaditana de entre 6 y ]6
años, es decir, a la totalidad de es-
tudiantes de enseñanzas obliga-
torias. Gracias a esta iniciativa,
las familias con hijos escolariza-
dos en Primaria y Secundaria, ya
sea en centros públicos como en
concertados, no tendrán que abo-
nar los libros de texto. Ytampoco
deberán hacerla los estudiantes
con necesidades educativas espe-
cialesy que pertenezcan a los cur-
sos del período de formación bá-
sica de carácter obligatorio.

Los centros educativos ya han
comenzado la distribución de los
cheques-libros correspondientes
a primero y segundo de Primaria,
así como del resto de cursos que
deben renovar los libros. LaDele-
gación provincial de Educación
ha,informado de que los manua-
les que deben renovarse son los
de quinto y sexto de Primaria por
modificaciones curriculares. A

ellos se suman los de primero yse-
gundo de Primaria, que debenad-
quirirse cada curso alser material
fungible.

Los centros dispondrán hasta
septiembre para entregar los che-
ques-libros pendientes. Una vez
recibidos, las familias podrán
canjearlos por los libros en las li-
brerías y centros comerciales de
su elección.

Elprograma de gratuidad de li-
bros de texto se puso en marcha
en el año 2005 y se desarrolla en
régimen de préstamo, de modo
que los libros son propiedad de la
Administración educativa y per-
manecen, una vez concluido el
curso académico, en el centro do-
cente donde el alumno haya esta-
do escolarizado pata que puedan
ser utilizados por otros compañe-
ros en años sucesivos. Este mate-
rial se renueva cada cuatro años,
excepto en el primer ciclo de Pri-
maria que, como ya se ha señala-
do, se cambia todos los cursos. O
bien, por cambios curriculares,
como ha sucedido este año.

Además de apoyar alas familias
andaluzas, el objetivo del progra-

ceoo rechaza una
posiblesubidade las
tasas universitarias
Las universidades públicas

podrán incrementarlas hasta un

3,8% durante el próximo curso
--------

Redacción I CÁDIZ

La secretaría de juventud de
CCOOha mostrado su rechazo al
acuerdo alcanzado entre el Minis- .
terio de Educación que dirige Án-
gel Gabilondo y el responsable de
Universidad de la Junta de Anda-
lucía, por el que se concede un
margen a las universidades para
incrementar las tasas universita-
rias del próximo curso hasta en
un 3,8%.

El sindicato señala que de in-
crementar los costes universita-
rios se debería establecer como
máximo un 2% que es el IPCpre-
visto para el año 2009 por el Go-
bierno. CCOOrecuerda, además,
que actualmente, como conse-
cuencia de la grave crisis, no se
dan las circunstancias sociales y
económicas más favorables para
gravar la formación de los futuros
profesionales, científicos y for-
madores; "y menos en un mo-
mento en el que en todos los foros
implicados se apuesta por la edu-
cación y la formación como mejor
baluarte para superar la crisis y

favorecer la creación y consolida-
ción de empleo".

La organización sindical cree

firmemente que hay que perse-
guir "una educación andaluza de
calidad que se transforme en el
motor de cambio del modelo de
Q'ecimiento de Arrdalucía". Y to-
do ello debería realizarse, indica,
"gracias a la puesta en marcha de
políticas sociales eficaces por par-
te de la Administración, destina-
das a potenciar la faceta investi-
gadora dda Universidad andalu-

za y a mejorar su financiación pú-
blica".

Desde CCOO se va a defender la

congelación de los precios de las
matrículas universitarias así co-
mo el mantenimiento de las tasas

de las tituJaciones de grado adap-
tadas al Espacio Europeo de Edu-
cación Superior para que sean las
mismas que las que todavía no es-
tán adaptadas al pertenecer al
Plan Antiguo.

El sindicato entiende además

que la Administración debería es-
tablecer como príoritario el arbi-
trio de políticas sociales y recur-
sos necesarios que garanticen que

ningún alumno se verf obligado a
abandonar los estudio,s por moti-
vos económicos.

La Junta establece

1

, varia~ d?taciones
economlcas
--------------

La Junta de Andalucíaha esta-
blecidovariasdotaciones eco-
nómicas para la adquisición de
nuevo material bibliográfico
para el curso 2009/2010. Esas
dotaciones son: 124 euros para
los cursos primero y segundo
de Educación Primaria, 140 pa-
ra tercero y cuarto, 145 para
quinto ysexto, 228 euros para
primero y segundo de Educa-
ción Secundaria, 249 para ter-
cero y cuarto de ese mismo ni-
vel, y 62 para una dotación es-
pecífica anual para formación
básica obligatoria. Enaquellos
cursos en los que se reutilicen
los libros, el importe transferi-
do será el 10% del importe co-
rrespondiente a los lotes de los
libros ya adquiridos, o bien, en
su caso, el 10% del importe re-
cibido en concepto de material
de elaboración propia.

ma es educar al alumnado desde
el ámbito educativo en la obliga-
ción de cuidar el material escolar
y mantener los libros en buen es-
tado para su uso posterior por
otros alumnos. Esosí, los volúme-
nes que no reúnan las condicio-
nes necesarias para ser reutiliza-
dos serán repuestos.

El programa de gratuidad de
los libros de texto tuvo una gran
aceptación por parte de las fami-
lias desde su puesta en marcha.
No obstante, algunos progenito-
res (una minoría) lo rechazan, ya
que prefieren que sus hijos utili-
cen libros propios. Según datos
aportados por la Delegación pro-
vincial de Educación, el pasado
año declinaron esta iniciativa 37
padres con hijos que' cursaban
Educación Primaría y otros 298
con niños que estudiaban Secun-
daria.

En la provincia gaditana serán
casi 142.000 los alumnos que ten-
drán libros de texto gratis el pró-
ximo curso. Elloserá posible gra-
cias a una inversión económica
que sobrepasa los 14AOO.OOpeu-
ros.

Cádiz

La VCA

presenta su
oferta científica,
tecnológica y
humanística

Eljoven investigador Gerardo
Fernández Barbero recibe el

premio Patente del Trimestre

Redacción I CÁDIZ

El Vicerrectorado de Investi-

gación, Desarrollo Tecnológi-
co e Investigación de la Uni-
versidad de Cádiz, a través de
la Oficina de Transferencia de

Resultados de Investigación
(OTRI) , presentó ayer un catá-
logo que contiene toda la ofer-
ta cientifica, tecnológica y hu-
manística de la UCA. Se trata

de un documento que engloba
la mayor parte de la actividad
investigadora de esta universi-
dad y que por primera vez se
trasladará al ámbito interna-

cional con su traducción ingle-
sa. Asimismo, también se po-
drá consultar en la página web
de la institución académica

gaditana (www.uca.es).
El vicerrector de Investiga-

ción, Francisco Antonio Ma-
cías, junto al director de la-
OTRI, José Manuel Gómez,
explicaron el contenido de la
oferta investigadora de la
UCA, que la sitúa como quinta
universidad andaluza con más

de 1AOO investigadores y 167
grupos de investigación (130
reconocidos por el Plan Anda-
luz de Investigación PAl).

El dossier presentado se
completa cada año, y en 2009
incluye información nueva so-
bre el Instituto de Microscopía
Electrónica y Materiales
(IMEYMAT); el centro de Me-
trología Eléctrica, Calibración
e Industrial; y el servicio de
Cultivos Marinos.

Macías destacó la importan-
te labor que se está realizando
desde la UCA "para conocer el
entorno industrial y empresa-
ria] y acercarle a esos sectores
nuestra oferta. Nos esforza-
mos por aplicar y transferir las
investigaciones que se reali-
zan en el ámbito académico".

Asimismo, la UCA se esfuer-
za por animar a los jóvenes in-
vestigadores en formación a

evaluar la patentabilidad y el
potencial de aplicación de sus
resultados de investigación.
Con tal fin creó el Premio a la

Patente del Trimestre, que
ayer se entregó al investigador
Gregario Fernández Barbero.

Su patente se centra en el pro-
cedimiento de síntesis química
de capsinoides. Los capsinoi-
des, que son compuestos natu-
rales que se encuentran en dis-
tintas variedades de pimien-
tos, presentan un elevado inte-
rés económico e industrial por
su actividad biológica y sus
propiedades saludables como

agente antioxidante, quimio-
preventivo y anticancerígeno.

Acto de graduación de Magisterio
'Centenares de alumnos pertenecientes a la promoción
2006/2009 de la Facultad de Ciencias de la Educación de la Uni-

versidad de Cádiz celebraron en la tarde de ayer el acto de su gra-
duación en el Palacio de Congresos. Al resultar imposible aglutinar
a todos los estudiantes, familiares y profesores en un mismo salón
de actos, se organizó la ceremonia en dos turnos.
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, La última fase para la
conexión de la A-491 con
la A-4 ya está en obras
Esta medida busca solucionar el tráfico no sólo de ElPuerto

a la autovía, sino también de gran parte de la Costa Noroeste

Más de 50.000
magrebíes han
cruzado ya el
Estrecho en el
inicio del verano

La OPE ha registrado en su

arranque una afluencia un
3% mayor que en 2008

Redacción/ CÁDIZ

Más de 50.000 emigrantes ma-
grebíes han cruzado el Estrecho
de Gibraltar en la línea maríti-

ma entre los puertos de Algeci-
ras y Ceuta durante los prime-
ros días de la Operación Paso
del Estrecho (OPE), lo que su-
pone un incremento de! 3% en
comparación con e! 2008.

Según fuentes de Protección
Civil y Emergencias, la llegada
de emigrantes aAlgeciras desde
el que se puso en marcha el ope-
rativo el día 15 se produce con
normalidad y con ausencia de
colas en los embarques. Hasta el
momento han embarcado

51.675 personas y 14.567 vehí-
culos lo que supone un alimen-
to de! 3,1% en pasajeros y un
descenso del 2, 7% en vehículos
en comparación con el mismo
periodo de 2008 cuando habían
embarcado ya 50.102 emigran-
tesy14.973 turismos.

Los buques de alta velocidad
de las compañías navieras Ac-
ciona Trasmediterránea, Euro-
ferrys, Buquebús España, Ba-
learia y FRS están ofertando 24
salidas desde ambos puertos ca-
da día para facilitar e! embar-
que de estas personas.

E! número de rotaciones des-

de el 15 de junio ha sido de 440
frente a las 338 del pasado año,
lo que supone un incremento
del 30,1% La ruta Algeciras-
Ceuta concentra el 26 % de los.

embarques, por detrás del tra-
yecto Algeciras-Tánger, con un
33%, y por delante del trayecto
Tarifa-Tánger, con un 15 %.

Imagen del la prolongación del puente que está a punto de finalizar en El Puerto,

Redacción / CÁDIZ

La Consejería de Obras Públicas
y Transportes comenzó ayer los
trabajos de ampliación de la ca-
rretera A-491 en El Puerto de
Santa María hasta conectar con
la A-4. Según informó la Junta
de Andalucía, con este trámite
ya están en fase'de obras todos
los tramos de la conexión de la
carretera que une Chipiona coa
El Puerto de Santa María y que
salvará, mediante un puente, la
antigua N-N Yla zona industrial
y canalizará el tráfico proceden-
te de la Costa Noroeste, con una
inversión total que supera los 33
millones de euros.

En el tramo en el que se co-
menzó a trabajar ayer se inverti-
rán 12,3 millones cofinanciados
con fondos europeos, y en la eje-
cución del proyecto trabajarán
unas 216 personas, con 125
puestos de trabajo directos y 91
indirectos.

Con esta zona en obras se con-
cluye un proyecto que comenzó
con la construcción de una es-
tructura de 1.2S0 metros para
salvar la glorieta de entrada a El
Puerto y la vía del ferrocarril
Madrid-Cádiz (ya finalizada) y
que luego se amplió para que la
nueva autovía conectara con la
A-4. Esta medida parte de la in-
tención de que la carretera solu-
cione el tráfico hacia la A-4 no
sólo de la localidad, sino de gran

Más trabajos en
la carretera de la
Costa Noroeste

El Plan MAS CERCA incluye
ocho actuaciones a lo largo
de los 27,5 kilómetros de lon-
gitud de la car~etera A-491,
que conecta ElPuerto con la
Costa Noroeste. Además de
las tres fases del viaducto, en
los primeros 10 kilómetros
desde Chipiona se están rea-
lizando obras de mejora de la
seguridad vial. Eneste tramo
ya se ha puesto en servicio el
acceso a Costa Ballena,y el
enlace de intersección de la
A-491con la Carretera de
Munive está en proyecto, se-
gúnafirmaronayerdesdela
Junta de Andalucía. Desde
este punto hasta ElPuerto de
Santa María se realizará la
duplicación de la calzada,
que está en fase de redac-
ción de proyecto entre los pk
10+000y 15+000,yha sido
adjudicada recientemente
entre los pk 15+000 al
24+000. La inversión total
de toda la conexión con la A-
4 supera los 33 "'illones de
euros. Eltramo que comenzó
ayer supera los 12,3millones,
cofinanciado con fondos eu-
ropeos.

parte de la Costa Noroeste.
Actualmente está a punto de

finalizar la prolongación de 200
metros del puente y la ejecución
de dos ramales de acceso. Estos
ramales desembocan en una ro-
tonda que conecta con el viario
de Las Salinas, lo que permitirá
poner en servicio la estructura
una vez que se termine esta par-
te.

Todo el trazado tendrá sec-
ción de autovía, con dos carriles
por sentido, y con una glorieta
de tres carriles en la última parte
que permitirá la conexión con la
zona industrial.

Estas obras forman parte de la
mejora que se está llevando a ca-
bo en la carretera A-491 desde
Chipiona a El Puerto de Santa
María y su conexión con la auto-
vía A-4. Todas las actuaciones se
induyen en el Plan para la Mejo-
ra de la Accesibilidad, la Seguri-
dad vial y la Conservación En la
Red de Carreteras de' Andalucía
(MASCERCA), que la Consejería
de Obras Públicas y Transportes
ha puesto en marcha entre los
años 2004 y 2013.

Cofinanciado con el programa
europeo FEDER, el Plan MAS-
CERCA del Gobierno andaluz
tiene entre sus objetivos el de
mejorar la accesibilidad a las zo-
nas litorales, ámbitos de gran di-
namismo y de interés turistico y
estratégico para el desarrollo de
Andalucía.

Provincia

Riacheros
critican que la
Junta no
regule la pesca
de la angula
El colectivo afectado asegura

que el Gobierno andaluz

"quiere eliminar la actividad"

Redacción / CÁOIZ

E! colectivo de riacheros de Tre-

bujena calificó ayer de "incom-
prensible" la actitild de la Junta
de Andalucía, que "se niega" a
recibirles para abordar la regu-
lación de la pesca de la angula,
que es "lo que está pidiendo la
Unión Europea (UE) y el colecti-
vo", mientras que e! Gobierno
andaluz está "empeñado en eli-
minar la actividad".

E! portavoz del colectivo de
riacheros, David Garaa, explicó
aEuropa Fressque la pescade la
angula es una actividad "históri-
ca" que se ha venido desarro-
llando "durante cientos de

años" en el Guadalquivir de una
manera "alegal", puesto que
"nunca ha habido regulación"
debido a que las administracio-
nes "nunca habían tomado car-

tas en e! asunto". Sin embargo,
ahora, una directíva europea de
recuperacíón de la anguila en
cualquiera de sus fases de desa-
rrollo ha servido alaJunta como

"excusa para eliminar la pesca",
cuando la directiva "no mencio-

na la prohibición, sino la regula-
ción", que es lo que también pro-
pone el colectivo.

Recordó que los riacheros se
mostraron dispuestos a reducir
la flota en un 50%0 y establecer
unos meses de veda, ya que en-
tienden que "lo que pide la UEes
justo, lo que no es justo es lo que
pide la Junta" que, además, lle-
va "varios meses dando largas al
colectivo" para no celebrar la
demandada reunión para abar-
dar la cuestión.

. Ayuntamientode. ElPuertode SantaMaría

ANUNCIODE INFORMACiÓNPÚBLICA

Alamparodeiodispuestoporelart.21,1letraj., delaLey7/85de2de
abril, la Juntade GobiernoLocaldeesteExcmo.Ayuntamiento,en
sesióncelebradael4 dejuniode2009,adoptóel acuerdodeaprobar
inicialmenteelProyectodeReparcelacióndelaunidaddeejecuciónPP-]
delPAU-NO-2"LaFlorida".

Enconsecuenciaseexponeal públicoelcitadoproyectodeReparcela-
ciónjuntoconel respectivoexpedienteinstruidoalefecto,porplazode
20díadesdelapublicaciónenelBoletínOficialdelaProvincia,paraque
puedanformularselasalegacionesqueseestimenpertinentes,acuyo
fin el citadoexpedienteseencuentrademanifiestoenlasoficinasdel
ServicioMunicipaldePlaneamientoyGestiónUrbanística,sitoenC/Sol
s/n,dondepodráserconsultadoendíasyhorashábiles.

El Puerto de Santa María a 5 de junio de 2009

ALCALDE - Enrique Moresco Garda
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Provincia
SANLÚCAR

Los políticos manejan cifras
diferentes de desempleados
ElGobierno municipal asegura en el Pleno que hay poco más
de 9.600 parados y el PA sostiene que existen unos 14.300
---~-~ .-.-

Redacción I SANlÚCAR

La última reunión del Pleno del
Ayuntamiento motivó un nuevo
enfrentamiento entre el Gobier-
no PSOE-Ciudadanos Indepen-
dientes de Sanlúcar (CISanlúcar)
y la oposición en relación al de-
sempleo en el municipio.

Esta vezel Gobierno yel PAhan
expresado sus criterios diferentes
incluso con respecto a las cifras
locales de parados. Ayer en sus
respectivos análisis de la sesión
plenaria insistieron en este asun-
to, aparte de las consabidas ver-
siones contrapuestas en torno al
desarrollo de las obras públicas
de los fondos estatales y autonó-
micos, incluidas las contratacio-
nes de empresasyempleados.

El portavoz de' Gobierno, Vic-
tor Mora (PSOE).replicó de paso
a Francisco Annte, portavoz de
los trabajadores de la construc-
ción que se están manifestando
diariamente en el Palacio Munici-
pal, aludiendo a su pertenencia al
PA."Con que haya un parado en
Sanlúcar ya es un drama, pero no
hay 15.000 como vienen dicien-
do, ya que suman todos los de-
sempleados del sector agrícola de
la provincia, sino que los últimos
datos cifran en 9.602 el número
de parados, después de dosmeses
consecutivos de descenso, en es-
pecial en el sector de la construc-
ción, 10que demuestra el efecto
positivo de las obras del Plan E".

'\)--- ....

María del Carmen Andrade (PP).

El edil gobernante Juan Marin, en
nombre del partido CISanlúcar,
se pronunció en similares térmi-
nos sobre tales protestas, acusan-
do al PA de "utilizar permanente-
mente, con el único fin de sacar
rentabilidad política, las necesi-
dades y las situaciones dramáti-
cas de trabajadores y familias que
desgraciadamente han perdido
su empleo y a quienes es muy fácil
engañar prometiéndoles trabajo
y jugando con su sensibilidad".

El PA rechazó las "mentiras" de
Mora sobre el número total de de-

sempleados, aseverando que, al
cierre del mes de mayo, ascendía
a 14.312.Elportavoz andalucista,
Antonio Prats, criticó que el Pala-
cio Municipal fuera "tomado co-
mo nunca" por agentes de la Poli-
cia Localy la Policía Nacional, la-
mentando que la alcaldesa, Irene
García, no acceda a reunirse con
los parados quejosos, que vienen
solicitándole un encuentro desde
hace cinco meses. El concejal de
IU,Manuel María Gil,también pi-
dió ayer a García que recibiera a
los manifestantes, "como debe
hacer con cualquier colectivoque
sufre problemas graves".

El Pleno del Ayuntamiento
aprobó por unanimidad dispen-
sar un reconocimiento municipal
a las Hermanas de la Cruz "en el
centenario de su llegada a Sanlú-
car", solicitar a la Junta la decla-
ración del embarque rociero en
Bajode Guía como Fiesta de Inte-
rés Thrístico de Andalucía, instar
a la Administración autonómica a
"establecer controles para detec-
tar lasviviendas de su parque pú-
blico que se encuentren desocu-
padas" -a propuesta del PA-, y
"potenciar la higiene en las pla-
yas" con ciertas medídas plantea-
das por el PP.En esta reunión to-
mó posesión como concejala po-
pular María del Carmen Andrade,
número 10en la lista electoral del
PP, en sustitución del edil dimi-
sionario Luis Cuevas y tras la re-
nuncia de Montserrat Caputro.

SANLÚCAR

Ayuda de Ibercaja para las personas mayores
,La alcaldesa.lrene Garcia.yel director de la oficio!

na local de Ibercaja. Diego Miguel Sánchez. firma-
ron ayer un convenio de colaboración en virtud del
cual la entidad financiera concede al Ayuntamiento

una ayuda económica de "5.000 euros para la ad-
quisición municipal de un vehiculo adaptado que
usarán en sus traslados las personas mayores de la
Unidad de Estancia Diurna de la ciudad.

CHIPIONA

Inversión de
casi 225.000
euros para
adecentar
vías rurales
El Ayuntamiento ha obtenido
de la Junta unos 370.000

euros para equipar las playas
"---

Redacción}CHIPIONÍí' .

Un convenio e¡¡tté~eIAyunta-
miento y la Mancomunidad
del BajoGuadalquívir permiti-
rá la "adecuación y mejora" dé
los caminos rurales Niño de
Oro, La Talona, Hijuela de En
medio e Hijuela de Montal-
bán, con una ínversión total de
cerca de 225.000 euros.

La institución comarcal
aportará más de 115.000 eu-
tos gracias a una subvención
estatal, en tanto que la Diputa-
ción Provincial pagará más de
60.000 euros y el Consistorio
una cifra superior a los 50.000
euros. Laempresa adjudicata-
ria de lasobras es Movicontex.

'En otro orden de cosas, el
equipo de Gobierno ha desta-
cado que la Junta invertirá es-
te verano en el litoral chipio-
nero, a través de la Mancomu-
nidad y del Ayuntamiento,
unos 370.000 euros, de los que
60.000 euros corresponden a
la compra de la "innovadora"
máquina limpiaalgas fabrica-
da por la empresa local Floza-
ga. Por otro lado, el Gobierno
ha informado que en esta tem-
porada habrá para las playas
"un refuerzo de efectivos de la
Guardia Civil,sobre todo losfi-
nes de semana", además de los
servicios de la PolicíaLocal.

TREBUJENA

La reforma de

la antigua
travesía local
costará 1,9
millones
Obras Públicas ha recibido 26
ofertas de firmas interesadas

en ejecutar la remodelación

Redacción I TREBUJENA

La Consejería de Obras Públi-
cas y Transportes ha recibido
26 ofertas de empresas intere-
sadas en ejecutar las obras de
reforma de la antigua travesía
del municipio, en la actuali-
dad Avenidade Sevilla,con un
presupuesto de licitación de
1,9millones de euros.

LaJunta de Andalucía ha ex-
plicado que "se trata de adap-
tar lavía a los usos actuales, re-
cuperando el espacio para los
ciudadanos, ya que el tránsito
de vehiculos quedará reduci-
do al tráfico local", pues "se
encuentra en funcionamiento
la circunvalación de la carrete-
ra A-471 El Torbiscal-5anlú-
car, que ha permitido eliminar
los tráficos de largo recorrido
del centro urbano".

Estas obras se desarrollarán
sobre un tramo de un kilóme-
tro, de manera que la avenida
quedará con dos carriles de
3,5 metros de ancho -3 metros
entre lascalles Matilla y licen-
ciado Lombera-, aceras de has-
ta 1,5 metros y aparcamientos
de 2 metros. El tramo que une
la Avenidade Jerez con el par-
que LaOña "se demolerá en su
totalidad para bajar la rasante
hasta quedar por debajo de la
del acerado".

ROTA

Este fin de semana se
celebra la 1Feria de
Asociaciones de la villa
Hoy mismo comienza con la

participación de una veintena
de colectivos de la localidad

--
Redacción I ROTA

A la una de esta tarde se inau-

gura la I Feria de Asociaciones
de Rota, que se celebrará hasta
el próximo domingo en la Pla-
za de la Merced y el Mercado
Central de Abastos.

AJrededor de una veintena

de colectivos participará en es-
te evento organizado por el
Centro Local del Voluntariado

Roteño (Clovor) con la gestión
de la Asociación Local de Ayu-
da al Toxicómano (AJat) y la
colaboración del Estado, el
Ayuntamiento y empresas pri-
vadas. El programa incluye

conferencias, conciertos, talleres,
exposiciones y otras actividades.
Así, por ejemplo, hoya las dos de
la tarde se presentará la Federa-
ción Local de Asociaciones de

Ayuda Mutua y Acción Social
(Flamas-Rota), mañana a la una y
media las entidades La Curvita y
La Base Natural y Cultural de Ro-
ta ofrecerán una degustación de
arranque roteño, y el domingo a
las siete de la tarde Antonio Lo-

renzo Peñuela, jefe de Oncologia
del Hospital Universitario de
Puerto Real, dará una charla acer-
ca del melanoma humano porini-
ciativa del colectivo Rota Lucha

contra el Cáncer (Rolucan).
El objetivo esta iniciativa sensi-

bilizar a la población sobre la la-
bor que desarrollan las distintas
asociaciones locales.
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